







## Actividades de los rojos españoles en París

### Una banda es detenida por la Policía francesa

#### Se dedicaba a la falsificación de monedas y sellos

PARIS, 11. — Incidentalmente han sido descubiertas por la Policía francesa las actividades subversivas de los rojos españoles en París, que están ya detenidos.

Buscando a un individuo que carecía de autorización para residir en Francia, los inspectores de la Policía judicial entraron en un edificio de la calle de Folie Médicour, número 92, domicilio del español Antonio Fajardo, de 39 años. Al penetrar en el cuarto descubrieron con gran sorpresa, junto a un dormitorio, una imprenta clandestina y un hornillo eléctrico, enchufado a los cables de alta tensión, para hacer fotografías grabadas. En el taller se hallaba otro español llamado Antonio Virardines, contra el cual hay una orden de expulsión de Francia; había numerosos productos químicos, varias prensas de bra-

zo, un aparato fotográfico destinado a ampliación de billetes de Banco, ejemplares de dólares, pesetas, francos belgas, francos suizos y libras esterlinas, bonos alemanes de gasolina, 400 sellos falsos de Correos españoles, 30 billetes falsos de entrada al Parque de los Príncipes, moldes en yeso representando sellos de caucho de la República Francesa, y visados de Aduanas, falsos, de varios puestos fronterizos franco-españoles, entre ellos, el de Cerbere.

Conducidos a la Comisaría, donde han sido interrogados, los dos falsificadores españoles se han negado a revelar los nombres de sus cómplices, aunque han confesado que trabajaban por cuenta de una organización política roja española que actúa en Francia. Inmediatamente han sido encarcelados. Continúan las investigaciones.—EFE.

### Las reliquias de San Francisco Javier

Serán llevadas por el provincial de los jesuitas del Japón a Manila

MANILA.—El próximo día 17 llegará a esta capital la reliquia del brazo de San Francisco Javier. Será traída desde Tokio por el provincial de los jesuitas del Japón, padre Pfister. La reliquia será venerada en Manila hasta el día 22 de agosto, en que será llevada a Nueva York y otras ciudades de los Estados Unidos, antes de ser depositada en Roma.—EFE.

PERDIDA de un pendiente de oro con amatista y perla sujeción de tornillo en el trayecto comprendido entre los Almacenes de la Viuda de Félix Grande y Avenida de José Antonio, n.º 10. Se gratificará por ser recuerdo de familia en Avenida de José Antonio n.º 5 (bajo).

### Concurso Artístico de "Publicidad Almanzor"

Por necesidades técnicas en la edición del Programa Oficial de Fiestas de Santa Teresa, «Publicidad Almanzor» pone en conocimiento de todos los concursantes que ha sido adelantado el plazo de admisión de trabajos para el concurso de noveles al día 20 del corriente mes, en lugar del día 31 como estaba marcado.

Los premios están expuestos en «La Flor de Castilla».

Todos los trabajos deberán encontrarse el citado día 20 de agosto, en el domicilio de «Publicidad Almanzor», Reyes Católicos 7, Avila.

El fallo será hecho público en EL DIARIO DE AVILA dentro de los cinco días siguientes al de cerrarse el plazo de admisión.

## Plaza de Toros de Avila

Domingo 14 de agosto

Extraordinario espectáculo cómico-taurino-circense

3 HERMOSISIMAS RESES 3

Presentación del famoso novillero

MANOLO NAVARRO

y del grandioso espectáculo

La Pandereta Española

Risa para todo el año. PRECIOS MUY POPULARES

## SEMANA TERESIANA

Sábado 13.—Por la mañana, a las ocho y media, en la iglesia de San José santa misa y meditación: «Obras quiere el Señor». A las doce, en las Teresianas: «Presencia actual de la Santa». Por la tarde, «La Beata Ana de San Bartolomé», a las ocho de la tarde, en la Casa Social, Plaza del Teniente Arévalo.

### Un artista abulense con el título de "Campeón de los primeros premios" exaltado por la prensa madrileña

El popular semanario «Digame» correspondiente al martes de esta semana, nos trae razón y noticia del triunfo de un paisano nuestro. Se trata del guitarrista Pedro Moreno, pensionado por la excelentísima Diputación Provincial de Avila y natural de Cuevas del Valle.

Con esa gracia e intención con que «Digame» rotula sus publi-

caciones y como cosa, no ya frecuente, sino singular, señala el éxito de Pedro Moreno con la denominación que nosotros también damos a estas líneas. Y es que Pedro Moreno de un solo golpe y como la cosa más natural ha obtenido los siguientes galardones: En el Real Conservatorio, primer premio de guitarra 1949; premio extraordinario que se otorga al concursante mejor clasificado en las diversas carreras instrumentales y otro primer premio como solista en el concurso internacional de coros y danzas últimamente celebrado; en total y como decimos, tres premios.

Nosotros después de leer el reportaje de «Digame», quizás demos más valor que al mismo hecho de obtener estos tres premios en que Pedro Moreno se apoyó para obtenerlos. Porque este paisano nuestro que es de Cuevas del Valle, en su infancia guardaba cabras y por sí solo comenzó a laborar lo que con tesón ha hecho ya hoy realidad y desde aquellos días de pastor hasta hoy, le vemos discípulo predilecto de Sainz de la Maza y alentado por don Víctor Espinós, hasta convertirse en profesor, por ejemplo, de la excelentísima señora marquesa de O'Reilly pasando por la distinción de haber recibido de manos de Don Alfonso de Borbón y Borbón de Braganza, como regalo, una guitarra que había pertenecido a S. M. Don Alfonso XII. Una vida llena de voluntad, de trabajo y de inteligencia puesta al servicio de una vocación sin límites que le honra a él y con su honra a nuestra provincia que con llevar el título de abulense exalta y beneficia.

Nos satisfaría grandemente, ya que conocemos a este paisano nuestro a través de la prensa de Madrid, con cualquier motivo, verle de nuevo entre nosotros haciendo gala de ese arte soberano que es el guitarrismo bien hecho musicalmente, para aplaudirle en lo que hace, en lo que hizo y en lo que es por obra de su fuerte voluntad para dirigir su vocación y su arte hasta el lugar en donde se ha situada.

### Precioso regalo a Nuestra Señora del Consuelo

Hemos tenido el gusto de admirar en la Pañería Jesús Jiménez, un precioso manto, primorosamente bordado en el Convento de las Adoradoras, regalo que hace el almacenista de pieles de esta plaza don Román Gaspar Martín y su esposa doña Beatriz García, a Nuestra Señora del Consuelo.

### SERVICIO Meteorológico Local

(Aeródromo de Avila)  
Temperaturas extremas registradas en el día de hoy:  
Máxima, 32,3.  
Mínima, 10,0.  
Del momento, (seis y media de la tarde), 28,1.  
Viento, Nor. Noreste, 8 kilómetros por hora.

También nuestra provincia se ve invadida de veraneantes siendo raro el pueblo de la Sierra que no les acoge en gran número.

Aparte de esto hay que destacar una extraordinaria afluencia de turistas viajeros, visitantes de un día, en nutridísimos grupos, de que diariamente damos cuenta a nuestros lectores. La Oficina de Información de la Dirección General de Turismo ha facilitado en siete meses de 1949 mayor número de informaciones que en años anteriores completos, señalándose en cantidad verdaderamente asombrosa el número de turistas franceses.

Queda consignada nuestra complacencia; pero además queremos consignar la satisfacción que manifiestan cuantas personas recorren la ciudad recibiendo atenciones por doquier, solicitadas o espontáneas, particularmente de la mencionada Oficina de Información de la D. G. T. que parece haber elevado su capacidad de servicio a una potencia insospechada, sin aumento en la plantilla de sus funcionarios. Estimamos que se hace precisa la renovación de sus instalaciones en más amplios locales, en edificio autónomo, con salones apropiados al más cómodo desempeño de su misión transcendente, sala de exposición permanente de Cosas de Avila, etc. Las notas precedentes pueden señalar este justo motivo de preocupación a las autoridades provinciales y locales.

### Mercado semanal

El mercado de este viernes se ha visto muy animado; notándose la afluencia de veraneantes. He aquí la relación de precios de los artículos alimenticios puestos a la venta:

Huevos a 22 pesetas docena; kilo de cebollas a 1'00 peseta; tomates a 3'00; lechugas a 2'00; judías a 2'50; pimientos a 2'75; pepinos a 1'50. Las frutas han tenido precios variadísimos. Ajos (ristra) a 1'00, y las cebolletas (manada) a treinta céntimos.

### C. N. S. HERMANDAD SINDICAL LOCAL DE LABRADORES Y GANADEROS SUMINISTROS

Se pone en conocimiento de todos los propietarios de ganado vacuno lechero propiedad de los afiliados a esta Hermandad, que a partir de mañana día 13 y hasta el día 20 inclusive se efectuará un suministro de pienso, la retirada del vale se hará de diez a una y previa presentación de los recibos corrientes de pago.

El Jefe de la Hermandad Local.

### Véndese

finca en Navalunga (Avila) bastantes pinos. Inmediaciones, todos pinares. 1.200 metros altura, Rio Alberche a 500 metros. Razón: Cuesta Gracia, 19 pral. Avila

Don Teodoro González Vela suspende la consulta de su especialidad hasta el día primero de septiembre.

## La capacidad de los hoteles abulenses está casi duplicada

### Y no hay pueblo de la Sierra sin veraneantes

### La Oficina de la D. G. T. ha facilitado en siete meses de 1949 mayor número de informaciones que en otros años completos

Avila registra en este mes de agosto el máximo número de visitantes. Vemos complacidos cómo son estimados nuestros valores esenciales y hasta deducimos del extraordinario movimiento turístico consecuencias de tipo espiritual. Porque sabemos muy bien que los que vienen a nuestra ciudad no buscan las diversiones que cualquier otro centro urbano puede ofrecerles con mejores medios. Vienen por disfrutar de nuestro clima, de la magnífica serenidad de nuestra vida ordinaria, sin ruidos estridentes durante el día y sin alboroto callejero en las noches, y de la belleza singular de nuestros panoramas; vienen a contemplar admirativamente la grandeza de nuestros monumentos, a sentir emocionados la historia patria; vienen, en fin, anhelando empapar su ánimo en el ambiente teresiano para poder evocar después en dulcísima rumba de recuerdos las muestras sensibles que Avila presenta de la vida de Teresa de Jesús.

Durante el mes de julio próximo pasado han pasado por los hoteles y pensiones de la Capital, según los datos comprobados por la Oficina de Información de la Dirección General de Turismo, siempre vigilante del bienestar hospitalario, novecientos ochenta y un viajeros con permanencia por término medio de quince días. Y en el mes de agosto se ve casi duplicada la capacidad de los hoteles con el auxilio de las casas particulares.

### El Día Veraniego del Seminario

Con motivo de celebrarse el Día Veraniego del Seminario, el 15 de Agosto, tendrán lugar en la Capilla de San Millán los siguientes cultos: a las ocho, misa solemne con homilía, y por la tarde, a las siete, acto eucarístico y plática del muy ilustre señor rector, don Baldomero Jiménez Duque. Las puertas estarán abiertas para el público.

**Clinica Quirúrgica**  
**Dr. Emilio Suárez Bajo**  
ESPECIALISTA DEL SEGURO DE ENFERMEDAD  
Cirugía, huesos y articulaciones  
Estancia de enfermos operados  
Consulta de 11 a 1 y de 3 a 4  
Paseo Don Garmelo, 14  
AVILA

### Ayuntamiento de Avila

Delegación del Tráfico

Se pone en conocimiento del público en general que cualquier queja por irregularidades en el servicio de taxis se haga la oportuna denuncia en la Delegación de Tráfico de este Ayuntamiento.

El delegado de Tráfico

SE VENDE una casa San Benito, 24 Razón en la misma.

SE OFRECE ama de cría primiza para casa de los padres. Razón: Feliciano García Molero. Villanueva de Avila.